

Schiffstaufe im Kinderhaus



„Und jetzt dürft ihr das Schiff entern!“ Auf diesen Satz hatten die Kinder der Kita „Das Kinderhaus“ lange gewartet. Wochenlang verfolgten sie hinter den Bauzäunen und Absperrungen gespannt die Arbeiten auf dem Aussengelände ihrer Einrichtung. Vor allem das zuletzt aufgebaute neue Großspielgerät – ein Holzschiff – sollte endlich eingeweiht werden.

Mitte September war es dann soweit. Im Rahmen eines vom Elternbeirat der Kita organisierten Familiennachmittags mit Spielen, Speisen und Getränken, wurde das Schiff getauft. Mehr als 140 Personen waren aus diesem Anlass gekommen.

Im Namen des Fördervereins bedankte sich der Vorsitzende J.-Francisco Rodriguez, bei allen die dazu beigetragen hatten, dass der Traum

vom Spielschiff Realität geworden war. Neben den Großspendern – der Sparkasse Münsterland Ost und der Familie Glatzel – waren dies vor allem die Eltern des Kinderhauses selbst. „Sie machen Ihren Kindern heute ein Riesengeschenk. Danke für Ihre Mitgliedsbeiträge, für Ihre Spenden und für Ihre Unterstützung bei den zahlreichen Aktionen,“ führte Rodriguez in seiner Ansprache aus. „Ohne Ihr außergewöhnliches Engagement wären viele Dinge nicht machbar.“

Nachdem das Schiff dann auf den Namen „Kinder-Kutter“ getauft wurde und die Absperrungen beseitigt waren, gab es keine Halten mehr: sofort stürmten Dutzende von Kindern ihr Schiff. Bis in die Abendstunden wurden Seeräuber, Kapitäne, Fischer und vieles mehr auf dem Schiff gesichtet.

